

藤谷クリニック だより

三次名勝 霧の海



医療法人社団 藤翠会 藤谷クリニック
院長 藤谷 薫

〒 728-0006 広島県三次市島敷町 941-1
☎(0824)-63-7227 FAX(0824)-62-1928
ホームページ <http://tosui2010-1.byoinnavi.jp>
Eメール tousui-1@earth.ocn.ne.jp

診療時間

平日 8:45~18:00
水、土曜日 8:45~12:30

訪問診療

毎週木曜 13:00~15:00

ペイン・クリニック(腰痛,肩こり,神経痛治療)・外科・肛門科・内科(糖尿病,脂質異常症,腎臓病)
循環器(高血圧症,不整脈)・呼吸器科(在宅酸素療法)・美容医療 / 訪問診療・職場検診・特定検診

要チェック!!

感染後 24 時間経過しなければ診断率が低かったインフルエンザ検査。

当クリニックでは、感染早期からのインフルエンザウイルス感染診断が可能です!! (2015年1月16日より)

新年、明けましておめでとうございます。
本年も宜しくお願い致します。
昨年も多くの患者様方に御来院いただき、ありがとうございました。新規導入したボトックス療法もまだ実績は少ないものの納得出来る結果を残せました。スタッフは少人数体制にて患者様方には何かとご迷惑をおかけし大変申し訳ありませんでしたが、皆の協力のおかげで年末にかけて過去にない最強メンバー(ワンチーム)とすることが出来ました。そんな中、毎年のように各地では自然災害が起りました。被害に遭われた多くの方々のご冥福と一日も早い復興を祈念致します。
本年、当クリニックは開業45周年を迎えます。例年以上に嵐のごとく俊敏に行動することで既存治療を充実させ、また本年より新規導入の筋膜リリースにより痛みを瞬時に軽減することでペイン・クリニック(痛み治療)を更に精度の高いレベルに引き上げる所存でおります。

年頭所感

俊・瞬

院長 藤谷 薫

スマイル

私の妻 美加が、書クリエイターとして一昨年10月に世界デビュー(フランス:パリ)を果たし、その後もモナコ(2月)、台北(3月)、スペイン(10月)と海外出品する機会に恵まれました。美術年鑑 Art Maison International Vol.23,24 にも掲載されました。当クリニック内にも作品を展示しておりますので、是非ご覧になって下さい。院長

スペイン出品・美術年鑑掲載作品

藤谷美加 Instagram @kirakira_kagayaku.mf

筋膜リリース 新しい鎮痛療法

次なる当クリニックの新しい治療 今春導入予定

Fascia(ファシア)と呼ばれる様々な組織を包む膜の表面に出現する発痛源を注射などで治療する方法を Fascia リリースと呼びます。Fascia は筋肉だけでなく靭帯、脂肪組織、腱など、様々な組織を包む膜の総称。そのため Fascia リリースは筋肉以外の組織の痛みの治療にも用いられます(靭帯リリース、腱リリース、神経リリースなど)。Fascia の日本語訳が筋膜というわけでは無いのですが、患者様に馴染みやすいように、Fascia リリースを筋膜リリースと呼んでいます。

筋肉を包む Fascia には多くの知覚神経が存在しており、肩こりや慢性腰痛の患者様の筋外膜間には多くの疼痛物質の存在やヒアルロン酸の粘度の上昇が報告されています。超音波下にこの Fascia と筋肉の間に生理食塩水を注入することで、局所補液効果による鎮痛効果(疼痛物質の洗い流し)によって Fascia 同士の摩擦(ストレス)を改善し、組織の滑走性や可動性、伸張性が向上すると考えられています。副作用の心配はなく、治療直後からの鎮痛・徐痛が期待されます。院長